



新年の御挨拶

社会福祉法人はまゆう会

理事長 中村 伸好

新年あけましておめでとうございます。
新たな年を迎えるにあたりまして、家族会の皆様を始め、多くの方々の御理解と御協力を賜り、支えていただいていることに、深く感謝申し上げます。

昨年コロナウイルス感染症に翻弄された一年でした。やっと九月下旬に非常事態宣言が解除され、これまで普通の日常に戻れると安心した矢先、変異ウイルス「オミクロン株」が出現し、その驚くべき感染力であったという間に第六波に突入し、現在に至っています。

さて、昨年度も年間事業計画の行事は予定通り実施できず、規模を縮小して行ったり、代替え行事に振替えたりして、仲間たちに少しでも楽しんでもらえるように努めてきました。また、皆様のご協力と感染症対策にも腐心して取り組んだおかげで、今のところ事なきを得ています。

今年寅年です。「虎穴に入らずんば、虎児を得ず」の格言が論すように、このコロナ禍にあつても守りの姿勢ではなく、積極果敢にいろいろなことにチャレンジする姿勢で取り組んでいきたいと考えています。間違っても「虎の威を借る狐」や「張り子の虎」にならぬよう、職員ともども頑張る所存です。

本年も皆様のより一層の御理解と御協力を宜しく
お願い致します。

今年の干支は寅です。
干支の寅は「決断力」や「才知」「才覚」の象徴で、「始まり」の意味もあり縁起の良い動物とされています。
そこで、作業所に通っている仲間達と10年後のはまゆうについて、あれこれ雑談をしてみました。

『10年後のはまゆうについて』

年頭雑談

<建物>

- ・建物は新しく建て替わっているかも。
- ・いや、今以上に痛みが激しくなっている感じがする。
- ・別の場所に引っ越しているかもね～。
- ・想像がつかないけど、カッコいい建物に建て替えて欲しい。

<仕事>

- ・カネコさん(クラッカーの袋詰め)の仕事は、まだ続いているよね。
- ・さすがに、貝磨きはもうやってないだろう！
- ・花苗は続いていると思うし、もっと沢山の苗を育てていると思う。野菜苗もやっているかも知れないよ。
- ・何か予想もできない仕事をしている気がする。

<仲間(利用者)>

- ・メンバーはかなり変わるだろうね。
- ・私は他のところで働いていると思う。
- ・アパート暮らしで、はまゆうに通っているかも。
- ・ひょっとして、(私は)結婚しているのかな～？

10年後の『はまゆう』は一体どうなっているのでしょうか？存続の危機にあるのか、それとも今以上に大きくなっているのでしょうか。いずれにせよ、今の内にしっかりと足腰を鍛えておく必要があります。

寅年にちなみ、新たなスタートが始まりました！



祝・成人



<絢子さん、20歳おめでとう！>

三瀬絢子さんが成人を迎えられ、ささやかながら、お祝いの会を開きました。絢子さんが、はまゆうに来られるようになってから約二年。今では、すっかり、はまゆうの一員となり活躍してくれています。どんな事にも前向きに取り組む、時には他の利用者さんに優しい言葉をかけてくれる絢子さんです。そんな絢子さんの成人の記念となるよう利用者さん、職員からのお祝いメッセージを書いた、色紙を準備。花束と一緒に贈りました。コロナ禍であるため感染対策に配慮しながら、通常のような会は実施できませんでしたが、心のコもった温かい会になりました。これからも、絢子さんが健康で、絢子さんらしく成長されていくことを、はまゆう一同願っています。



仲間全員で祝福



日帰り研修旅行

令和三年十一月二十五日



おさかな館楽しかったよー♪

た。ここでは、たくさん淡水魚が泳ぐ姿や、ペンギンの食事風景などを見学することができました。

昼食は予約していたレストランで豪華なランチに舌鼓を打ち、午後からは道の駅でのショッピングを楽しみました。早くコロナが落ち着いて、次はもっと遠くへ行きたいな。



きれいな水槽の中で気持ちよさそうに泳いでいたよ



【鬼王丸】の前で



県内のコロナ感染者数が落ち着きをみせていた十一月、近場でもらと久しぶりにみんなで日帰り旅行に行きました。中には今回が初めての仲間もあり、どんな旅になるのかドキドキしながら一つの目的地、松野町のおさかな館へ向かいました。

忘年会・大興奮のビンゴゲーム

12月28日 仕事納めに恒例のビンゴゲームをしました！

一人ずつ箱の中から番号が書かれた紙を引き、タテ、ヨコ、ナナメのいずれかの一列並びで、すべてそろおうとビンゴ（あたり）です。順番に紙袋に入った景品をえらびます。

始まるとそれぞれが持っているビンゴカードに番号がないか、ワクワクです！ 始まってほしくなくて・・・



「リーチ！」

あと一つがそろえば、ビンゴになる人が一人一人と出てきて、だんだんと盛り上がりました。長らくして、ようやく

「ビンゴ！」

嬉しそうに景品を選んでいました。初めにリーチになった人が最後の方にビンゴになったりして、ヤキモキ。それぞれが小さなドラマを感じて、年末の楽しいひと時を過ごしているようでした。

要・注意！オミクロン

年末にかけて終息を見せていた新型コロナウイルスですが、年明けから新たな新種オミクロン株が今までにない感染力で猛威を振るっています。感染力はデルタ株の約三倍、重症化は少ないとされているものの脅威には変わりありません。はまゆうでも、少しずつ日常生活を取り戻そうとしていた矢先だっただけに、利用者の方々、職員ともに残念な思いです。

また、愛媛県では今のところ終息の見通しがつかず、先が見えない状態が続いています。

この第六波も乗りきっていけるよう、今まで以上に、できる限りの感染対策を実施し、また、万が一の時に備えての対策も準備していかなければなりません。

花苗をお届けして

毎年のご協力ありがとうございます。

大浦にあるハウスにて、春にはポーチュラカ・ベゴニア・マリーゴールド・ジニア・日々草を、そして秋にはビオラ・パンジーを育てています。また、オレンジロードへの納品や病院等で花壇整備をさせていただいております。今年も育苗班の仲間たちや担当職員で、一生懸命取り組んでいきますのでよろしくお願いたします。



御寄付

金一封 ・ 住吉地区社会福祉協議会様

お菓子 ・ はまゆう家族会様

みかん ・ 光國寺様

ニキヤリー ・ はまゆう家族会様

・ 市老人クラブ吉田支部様

いつも暖かい御支援、ありがとうございます

